
令和４年度第１回 滝川市環境市民委員会の開催結果について

開催日時 令和４年７月27日（水） 午前９時20分～午前９時50分

開催場所 滝川市役所３階 302会議室

出席状況 【委員】

出席：石村委員、太田委員、高瀨委員、高橋委員、廣瀬委員、

欠席：今野委員、長澤委員

【事務局】

くらし支援課 山内課長、近藤主幹、本所係長、目黒主事

議事内容 １ 開会

２ 令和３年度年次報告書について

委員会の目的、委員会の内容、「第２次滝川市環境基本計画・地域行動計画」につ

いて、事務局から説明を行った。

委員から、分母となる人口減少とコロナ禍で、リサイクル率が目標から遠ざかる

傾向にあるのではと問われた。

事務局より、人口減少で確かにごみ排出量は減るが、比例して減るというわけで

はない。また、令和２年度の家庭でのごみ排出量はコロナ禍により増えたが、令和

３年度は落ち着いてきていると説明を行った。

３ 滝川市の環境施策に関する評価シート（案）について

資料１

昨年度委員会の中で、評価シートの実施内容を整理し、実施年度がわかるように

していただきたいとの要望があったことから、様式を変更し、似たような内容はま

とめた。

令和 2年度までの実施内容に令和３年度の実施内容を加えている。

現在のシートには、委員長、副委員長と事務局で調整させていただいた事項を記

入している。 委員の皆様からは、評価シートを基に 8月 12日までにご意見等をい

ただきたい。

委員から、この意見が市長への提言に繋がると思うが、意見が出た場合は、委員

会を再度開催することになるのかと問われた。

事務局より、開催することになるが、コロナの感染状況によっては開催できない

可能性もある。その場合は、委員会の前に連絡をすると説明を行った。

４ その他

（１）リサイクルフェア、そらち WaiWai フェスタの中止について

リサイクルフェアとしては過去、フリーマーケットを中心に開催しておりました

が、例年、出店者は札幌など市外から過半を占めることもあり、コロナウイルス感

染予防の観点から今年はフリーマーケットを中止し、別なリサイクル・ごみ縮減を

進める方法を提案させて頂きましたが、同時期の開催のコスモスマラソンも中止と



なった状況もあり、中止とした。

リサイクルつきましては、3年ぶりに開催予定の消費者まつりにおいて、雑紙

回収のブースを求める予定で進めてましたが、こちらも中止となった。

（２）令和４年度滝川市環境市民大会について

今年は昨年同様滝川高校と連携し、11月 12 日（土）に高校を会場として開催予

定だが、コロナウイルス感染状況によっては開催できない場合も考えられる。

今年は、公益財団法人北海道環境財団 宇山生郎さんを講師に招き、講演をいた

だく予定。また、滝川高校の生徒による発表を行う予定。

（３）次回の開催日程について

次回の開催ですが、本日皆様から頂いた意見等をまとめ、委員長、副委員長と協議

させて頂いてからの開催を考えている。

11～12月頃を予定しております。詳細につきましては、後日皆様のご都合などを確

認させて頂き決定したい。

５ 閉会


